

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Alt Regierungsrat Erhard Meister verstorben

Der Regierungsrat hat mit grosser Bestürzung vom Hinschied seines ehemaligen Kollegen Kenntnis nehmen müssen.

Erhard Meister hat am Auffahrtstag bei einem Ausritt einen schweren Hirnschlag erlitten. Er ist am Montagabend - kurze Zeit nach seinem 65. Geburtstag - an den Folgen dieses Hirnschlages verstorben. Erhard Meister gehörte dem Schaffhauser Regierungsrat von Anfang 2001 bis Ende 2010 an. Zehn Jahre lang führte er erfolgreich das Volkswirtschaftsdepartement.

Die Regierung entbietet der Familie von Erhard Meister ihr tief empfundenes Beileid.

Schaffhausen, 14. Mai 2013

Staatskanzlei Schaffhausen